

El Inquisidor

Concluye la “Feria de Acámbaro 2023”, con la llamada “lluvia del pan”.
Se reúnen alcaldes y diputados del PAN con Marko Cortés, el dirigente nacional.
Los “galleros” siguen sin poder realizar su actividad por una ‘suspensión oficial’.
Que este año, ‘sólo se robaron 3 autos’ en la “Feria Regional de Acámbaro”.

HOLA MIS AMIGOS.- La semana anterior, comentaba el crecimiento exponencial de la figura política y social de la senadora Xóchitl Gálvez Ruíz como una alternativa para el grupo Opositor al Partido de MORENA y sus aliados, el PT y el Verde. Los Opositores: PRI, PAN y PRD, están inmersos en el proceso interno de selección de su candidato a la Presidencia de la República y Xóchitl Gálvez, para propios y extraños, irrumpió en la escena luego de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador no la dejara entrar al edificio del Palacio Nacional para ejercer su derecho de réplica en el programa de “La Mañanera”, algo a lo que ya un Juez había determinado que la senadora tenía derecho debido a una alusión a su persona de que fue objeto por AMLO. López Obrador en cambio, no la dejó entrar y desde ese momento, la valiente mujer creció en popularidad hasta hoy en día. Le sucedió lo mismo que a AMLO cuando Vicente Fox lo quería desaforar, siendo aquel Jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal, hoy la Ciudad de México. AMLO ‘creció’ política y socialmente en aquel momento. Acciones como esas, que son incongruentes, lo único que hacen es generar un mensaje *boomerang* para quien las realiza. Y claro, proyectan social y políticamente a los ‘contrarios’ como sucedió ahora con Xóchitl Gálvez. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que con soberbia “se sienten Dios” mientras mal ostentan el poder público. Bola de enajenados, gachos!!!:

1.- Concluye la “Feria de Acámbaro 2023”, con la llamada “lluvia del pan”.- Con la “lluvia del pan” concluyó la “Feria de Acámbaro 2023”, si bien en esta ocasión estuvo mejor organizada que la del 2022. La llamada peregrinación del gremio de los panaderos por ejemplo, resultó un éxito. Obsequiaron unas 200 mil piezas del producto a los asistentes que abarrotaron el centro histórico de Acámbaro. Y aunque hubo amenaza de lluvia, Tláloc fue benevolente y permitió el festejo religioso y popular que culminó a su vez en el atrio parroquial con un programa musical. En los días previos, la celebración popular no dejó de incluir la tradicional rueda de la fortuna, la cual se instaló en la Avenida Hidalgo, frente al Atrio Parroquial. Por este ‘detalle’ sin embargo, hubo críticas ciudadanas a través de las redes sociales por el cierre de la circulación vial, aunque ésta pudo desahogarse a partir de la calle Pino Suárez. Entre las críticas, se refiere que la rueda de la fortuna no debe instalarse en la Hidalgo, pues para eso se encuentra el Recinto Ferial -que ni es Recinto, ni mucho menos Ferial, en la salida a Salvatierra-, por lo cual la ciudad de Acámbaro sigue en pleno siglo XXI con una “feria de rancho, llevada a la zona urbana”. Se comenta que no ha evolucionado!. Y eso, una feria de rancho, no es precisamente lo que desea conocer el turismo nacional e internacional. Por ahora, “haiga sido como haiga sido”, terminó en Acámbaro una celebración religiosa y popular más. Ooorale!!!.



La rueda de la fortuna se instaló en el centro ciudadano, lo que recordó que hay “una feria de rancho, llevada a la zona urbana” de Acámbaro

2.- Se reúnen alcaldes y diputados del PAN con Marko Cortés, el dirigente nacional.- En la última semana, se reunieron en la sede nacional del PAN, los alcaldes y diputados locales y federales de este Partido con el “leder” Marko Cortés, a fin de analizar la situación política actual en el país y el Estado de Guanajuato. La Asamblea, que fue muy comentada en la prensa guanajuatense, incluyó por los diputados federales a Salvador Tovar, Saraí Núñez, Itzael Balderas, Miguel Salim, Diana Gutiérrez, Jorge Espadas, Ector Jaime Ramírez Barba, Esther Mandujano, Michell González y Berenice Montes. No asistieron Fernando Torres Graciano,

Juan Carlos Romero Hicks, Román Cifuentes y Ricardo Villareal. A su vez, en el bloque de los diputados locales fueron Bricio Balderas, Martha Hernández, Melanie Murillo, Alfonso Borja, Armando Rangel, Margarita Rionda, Briseida Magdaleno, Javier Torres, César Larrondo, Susana Bermúdez, Alma Cristina Rodríguez, Angélica Casillas, Jorge Ortiz, Katia Soto y Mimi Márquez. No asistieron Rolando Alcántar, Martín López Camacho, Luis Ernesto Ayala, Lucy Hernández, Víctor Zanella y Cristina Márquez. Por último, en la lista de los alcaldes figuraron en la asamblea Ariel Corona, Cortazar; Fernando Gasca, Juventino Rosas; Roberto García Urbano, Purísima; Claudio Santoyo, Comonfort; Germán Cervantes, Salvatierra; Antonio Marín, San Francisco del Rincón; José González, Jaral; Alejandro Alanís, Valle de Santiago; Diego Ramírez, Victoria; José Guadalupe Paniagua, Santiago Maravatío; Blanca Preciado, Manuel Doblado; Omar Gregorio Mendoza, Pénjamo; Cyndi Arvizu, San José Iturbide; Sonia García, Santa Catarina; Lorena Alfaro, Irapuato; María Elena Ramos, Atarjea; Montserrat Mendoza, Apaseo el Alto; Leonardo Solórzano, Pueblo Nuevo; Javier Mendoza, Celaya; José Luis Oliveros, Apaseo el Alto; Rómulo García, Tierra Blanca y Claudia Silva, Acámbaro. No estuvieron Alejandra Gutiérrez, León; Adrián Hernández, Dolores; Alejandro Navarro, Guanajuato y Araceli Pérez, Coroneo. Al final de la reunión, con ‘línea’ o ‘sin línea’ para el proceso electoral del 2024, los ‘representantes populares’ del PAN quedaron ciertos en mantener la “unidad” para enfrentar al enemigo principal: MORENA. Y si de unidad se trata, los panistas en este tema tendrán la última palabra. Sin duda.



La rueda de la fortuna se instaló en el centro ciudadano, lo que recordó que hay “una feria de rancho, llevada a la zona urbana” de Acámbaro

3.- Los “galleros” siguen sin poder realizar su actividad por una ‘suspensión oficial’.- En esta columna crítica y crítica, de todo y de nada, mencionamos que el gremio de “los galleros” de Acámbaro estaban inconformes porque la Alcaldía de Claudia “La Pollita” Silva, no les permitía ejercer la actividad de las ‘tradicionales’ peleas de gallos. Y es que el personal del Ejército Mexicano, en una reunión con Ediles, pidió que no se extendieran más permisos para efectuarse eventos de este tipo. En Acámbaro, el Ayuntamiento asumió como propia la “recomendación” y niega los permisos. Los “galleros” dicen que la Ley lo permite y que la decisión, está fuera del marco legal precisamente. En todo caso, exponen, debieron modificar primero la Ley y luego, asumir la decisión de cancelar los permisos. No obstante, el asunto no es local sino nacional. Sí!, pues lo mismo sucede en todo el país, pero sin reformarse la Ley. Por este motivo, el aguerrido gremio de “los galleros” se manifestará públicamente y pedirá al Presidente Andrés Manuel López Obrador que haga respetar la Ley, al igual que el derecho al trabajo de los propios afectados. En estos días y semanas, es de esperar que haya una resolución al respecto. A ver qué sucede!.



Que los “galleros” se manifestarán en todo el país para exigir respeto a la Ley para realizar su trabajo. El Ejército ‘recomendó’ no extender permisos para las peleas de gallos

4.- Que este año, ‘sólo se robaron 3 autos’ en la “Feria Regional de Acámbaro”.- La Dirección de Policía y Tránsito Municipal reveló a las prensa’s –que no tendría porqué hacerlo esta instancia, sino los Organizadores

del evento-, que en este 2023, en la zona de la “Feria Regional”, ‘sólo se robaron 3 vehículos’. No pues!!!. Se dice el asunto como si fuera algo *bueno*, con respecto a otros años que se llegaron a robar hasta 16 en el 2018. En total, entre el 2018 y el 2023, la cifra del robo de autos en ese sitio es de 38, qué barbaridad!!!. Una tabla (que se anexa a este texto), así lo indica. Y lejos de que la información sea “buena” porque ahora se robaron menos unidades que en otros años, lo cierto es que esto no debería ocurrir; mucho menos, si al llegar una persona o familia a la “Feria” recibe un boleto por ingresar al estacionamiento y espera que un elemento de seguridad sea quien cuide los vehículos. La comparativa que se hace es sólo para manipular datos, pero lo real es que en seis años –sin contar de hecho el 2020, cuando no hubo “Feria”-, se han robado 38 vehículos. Recordemos que en este tipo de casos, lo oficial conlleva apenas un 33% de lo que es, de tal manera que la cifra multiplicada por 3, nos darían 114 unidades robadas. Siempre se sabe que son más las unidades sustraídas, que las reportadas oficialmente. Y eso, que en la “custodia” del sector se tiene a la Policía Municipal, a la SEDENA, a la Guardia Nacional y a las Fuerzas de Seguridad Pública del Estado. Lo mejor, es tener cuidado, mucho cuidado, cuando se acude a ese tipo de “sitios”, aunque lo mejor es no ir. Claro. Aguas!!!.



En una gráfica de la Policía, se puede sumar que entre el 2018 y el 2023, se han robado 38 vehículos del estacionamiento de la “Feria Regional de Acámbaro”

Para concluir con el tema de la proyección social y política de la figura de Xóchitl Gálvez en beneficio del bloque Opositor a MORENA y sus aliados, es de subrayar que la mala acción de AMLO contra la senadora de cerrarle las puertas del Palacio Nacional, le generará al propio Presidente, un ‘dolor de cabeza’ para las semanas y los meses venideros. Probablemente Xóchitl no gane la elección presidencial, si es que es la candidata del bloque Opositor, pero sí podrá ganar senadurías y diputaciones federales, así como diputaciones locales y alcaldías. Y por eso, Xóchitl Gálvez tendría abierta la puerta para la candidatura. Tras el ‘portazo’ del Palacio Nacional, la Ingeniera en Computación ganó popularidad en las plataformas digitales. Así, según una revisión hecha en un noticiero nacional de TV, pasó de 725 reacciones en Instagram a 6,375 (878% más); de 1,725 en Facebook a 27,222 (1,550%); de 54,573 reacciones en Twitter a 635,600 (1,123%); de 61,155 en Tik Tok a 292,960 (478%) y en You Tube de 31,222 a 53,777 visitas (300%). Qué barbaridad!!!. El rechazo, agresión y difamaciones de López Obrador contra Xóchitl, también conocida como el “FactorX”, crece alarmantemente. Y tal vez así seguirá, en tanto que el Presidente ‘arrecie’ la crítica y los ataques contra la valiente mujer que no se deja de nadie, mucho menos del Primer Mandatario de la Nación. Ya veremos qué sucede. Ya veremos. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Abrazos, como siempre, para mis guapas y talentosas fans. Saludos.